

(1)

Femanda de Juan Nuñez Sedeño contra Hernan Cortes sobre la encomienda de Tlaxiaco, Oax.

Docs. Ineditos relativos a Hernan Cortes. pag. 179 y siguientes.

En las declaraciones constan datos interesantes sobre la expedicion de Cortes desde Cuba, por orden de Diego Velazquez.

Juan Nuñez tomo parte en la expedicion con una nave de su propiedad tripulada a su costa.

?

De los trece caballos que se llevaron a la expedicion, dos, una yegua y un potro, nacido en alta mar.

Juan Nuñez viajaba de la Habana a Trinidad con un buque cargado de pan para las minas, cuando se tropezó con otro de Diego de Ordaz con orden de Velazquez de que lo entregara a Ordaz para la expedicion de Mejico. Hizolo así Nuñez, pasandose así mismo al buque de Ordaz.

Cortes paso como Capitan de unos 500 hombres poco mas o menos, era pobre entonces y igual a los demas. Pero luego se proclamo Capitan general, comenzo a tomar para si su familia y sus amigos lo mejor de la tierra conquistada y los mejores indios dando lo malo a los otros.

Es el Juan Sedeño (uno de los 3 Juan Sedeño que fueron en la expedicion de Cortes) natural de la Habana, se menciona en el libro de Cortes en el cap. XXI

